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Antwort auf Anfragen 
 

Geschäftsbereich 
 
Ressort / Stadtbetrieb 

Soziales, Jugend & Integration 
 
208 - Kinder, Jugend u. Familie - 
                                         Jugendamt 

Bearbeiter/in 
Telefon/Fax (0202) 
E-Mail 
 

Norbert Korte 
563 25 41/ 81 37 
Norbert.Korte@stadt.wuppertal.de 

Datum: 

Drucks.-Nr.: 

29.01.2007 

VO/0076/07-A 

öffentlich 

Sitzung am Gremium  Beschlussqualität 

30.01.2007 Jugendhilfeausschuss Entgegennahme o. B. 
 

Förderung des ehrenamtlichen Engagements: Jugendleitercard 
- Antwort der Verwaltung - 

 
Grund der Vorlage 

Große Anfrage der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen vom 23.01.07 
 

Beschlussvorschlag 

Entgegennahme ohne Beschluss 
 

Unterschrift 
 
Dr. Kühn 
 

Frage 1 

Wie viele Jugendleiterkarten wurden im Jahr 2006 in Wuppertal beantragt bzw. 
ausgestellt? 

Antwort der Verwaltung 

Im vergangenen Jahr wurden 110 Jugendleiterkarten ausgestellt. 

Frage 2 

Werden in Wuppertal aktuell noch Vergünstigungen über die Jugendleitercard ge-
währt?  

Antwort der Verwaltung 

Ja, z.B. bei den Kursangebühren bzw.  Eintrittspreisen für 

- Angebote der kulturellen Jugendbildung (10 % Ermäßigung) 
- Angebote der Weiterbildung (25 %) 
- Veranstaltungen im Haus der Jugend Elberfeld (25 %) 
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- Veranstaltungen im Haus der Jugend Barmen (10 %) 
- Vorstellungen der Wuppertaler Bühnen (40 %, außer bei Gastspielen u. Sonder- 
         veranstaltungen 
- Wechselausstellungen im Von der Heydt-Museum (20 %) 
- den Zoo (1,-- € bzw. 0,50 € für Jugendleiter/innen unter 17 Jahren) 
- den Wicked Woods Skatepark (2,-- €) 

- Stadtbibliothek (kostenloser Benutzerausweis, 50 % Ermäßigung auf den Jahres- 
   beitrag für die Entleihe von Videos und DVD’s 

Frage 3 

Plant die Verwaltung Gespräche mit EigentümerInnen von Einzelhandelsgeschäf-
ten zu führen, damit diese Rabatte für InhaberInnen von Jugendleitercards ge-
währen? 

Antwort der Verwaltung 

Gespräche in diese Richtung sind aktuell nicht geplant. 

 
Frage 4 

Sind sonstige flankierende Maßnahmen geplant, um die Attraktivität der Jugend-
leitercard zu steigern bzw. für die Beantragung zu werben? 
 
Antwort der Verwaltung 

Es sind keine flankierenden Maßnahmen geplant. Bei der weiteren Beantwortung 
wird der Jugendring einbezogen. 
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